

Cuba disposera d'un plan de relance économique, souligne le ministre de l'économie

Image not found or type unknown

Alejandro Gil Fernández a déclaré que d'ici 2023, la production agricole augmentera et que l'on prévoit la construction de 30 000 nouveaux logements. Photo : Marcelino Vázquez

La Havane, 12 déc. (RHC) Le vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification de Cuba, Alejandro Gil Fernández, a déclaré lundi que d'ici 2023, le pays disposera d'un Plan d'Économie

visant une reprise progressive, basée sur la réactivation des capacités productives nationales et l'attraction de devises étrangères qui garantiront une augmentation graduelle et soutenue de l'offre de biens et de services.

Dans la présentation des objectifs et des buts pour l'année prochaine devant l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement), le ministre a mentionné parmi eux, avancer dans la stabilisation macroéconomique de la nation et consolider la reconstruction du mécanisme d'allocation de devises, à travers la diversification des mécanismes d'accès.

"Les autres objectifs sont de continuer à avancer dans la récupération des capacités du système électro-énergétique national, dans la réduction des inégalités et dans la transformation intégrale de l'entreprise publique socialiste, ainsi que de consolider le processus de décentralisation des compétences vers les territoires", a-t-il déclaré.

Gil Fernández a mentionné parmi les objectifs de l'année prochain augmenter les exportations de 1,037 milliard par rapport à l'estimation de 2022, et d'atteindre quelque 3,5 millions de touristes, soit plus du double de ce qui a été atteint pendant l'année en cours.

Il a averti que l'augmentation des prix des produits sur le marché international aura un impact sur le coût du panier familial standard, ce qui génère une inflation importée.

Il a ajouté que d'ici 2023, une croissance de la production agricole est prévue, la construction de plus de 30 000 nouveaux logements est prévue, ainsi que des investissements importants dans le secteur de l'énergie et dans le tourisme, où 10 hôtels devraient être achevés, avec 3 147 chambres.

Après une année 2022 où l'on comptait 480 entreprises fonctionnant à perte, l'année prochaine ce chiffre sera réduit à seulement 83, et d'autre part, environ quatre mille nouveaux acteurs économiques devraient émerger.

S'exprimant lors de la 10e session de l'Assemblée nationale, dans sa 9e législature, qui s'est tenue au Palais des Congrès de la capitale, M. Gil Fernández a affirmé qu'il faut améliorer le programme national de médicaments et soutenir les ressources pour le développement de la science.

"Avec ces niveaux d'activité, nous prévoyons une croissance du produit intérieur brut de trois pour cent à prix constants, ce qui permettrait de maintenir le rythme de progression pour atteindre les niveaux d'avant la pandémie de COVID-19", a-t-il déclaré.

Le vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, a relevé que 2023 sera une meilleure année, car l'on prévoit une plus grande sécurité en matière de carburant, qui couvre la demande, une plus grande production d'électricité, une augmentation de l'offre énergétique et une augmentation de la consommation énergétique du pays.

Selon le vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, 2023 sera une meilleure année, car l'n prévoit aussi une croissance du tourisme, une augmentation des revenus d'exportation et une augmentation de l'offre de biens et de services à la population.

Il a conclu son discours au Parlement en déclarant que rien ne tombera du ciel, et que nous devons travailler avec optimisme, mais sans triomphalisme.

Après la présentation du rapport, plusieurs députés sont intervenus pour apporter des idées et exprimer des préoccupations sur les objectifs et les buts pour 2023, une année au cours de laquelle le pays doit également tout mettre en œuvre pour réduire l'inflation, comme certains l'ont demandé. (Source : ACN)



Radio Habana Cuba